

Nouvelles locales du vendredi 15 janvier 2016

@rib News, 15/01/2016 ĩ SĀcuritĀ - Six personnes ont ĀtĀ tuĀes Ā Makamba suite Ā un glissement de terrain. En les derniĀres 24 heures ont ĀtĀ marquĀes par des pluies torrentielles. Parmi les victimes figurent une mĀre et ses trois enfants. Ils sont morts Ā l'intĀrieur de leur maison sur laquelle s'est ĀcroulĀe une paroi montagneuse. Les intempĀries sont Āgalemeut abattues sur Bujumbura oĀ1 des ponts ont ĀtĀ dĀtruits. Des glissements de terrain ont ĀtĀ aussi signĀ sur la route Bujumbura-Rumonge au niveau de Gitaza. De trĀs fortes pluies mĀiales de grĀle se sont abattues sur Makamba ce vendredi aprĀs-midi et les dĀgĀts, quoi que nous nĀen sommes pas encore au courant, doivent Ātre considĀrables.

ĩ Justice - Lors du verdict dans lĀffaire de tentative de coup dĀtat du 13 mai 2014, quatre gĀnĀraux dont Cyrille Ndayirukiye sont punis d'une servitude pĀnale Ā perpĀtuitĀ ; 9 autres participants sont punis de trente ans de servitude pĀnale, Ā 8 de 5 ans alors que 7 autres ont ĀtĀ acquittĀs. Les quatre gĀnĀraux condamnĀs Ā la prison Ā vie ĀtĀ Ā la sortie de l'audience. Ils ont tenu Ā saluer toutes les personnes prĀsentes. Ils sont issus de deux ethnies et parcours diffĀrents. Deux sont des hutus et d'anciens du CNDD-FDD : Juvenal Niyungeko et ZĀnon Ndabaneze. Les deux autres sont des tutsis, d'ex FAB : Helmenegilde Nimenya et Cyrille Ndayirukiye. Ce dernier a occupĀ plusieurs fonctions, allant du ministre de la dĀfense au chef de l'Eastern Africa Stand by force. ĩ Transport - Suite aux intempĀries, la dĀmolition dĀun pont dans la localitĀ de Muguruka en commune de Nyanza Lac de la province Makamba engendre de grosses difficultĀs de trafic. Depuis deux semaines, les chauffeurs professionnels sont contraints d'emprunter le tronĀon Makamba-Mugamba-Jenda pour se rendre Ā Bujumbura, ce qui reprĀsente une vingtaine de kilomĀtres en plus. Ils ajoutent qu'ils travaillent Ā perte mĀme si le ticket est passĀ de 8000 Ā plus de 10 000 FBU. Tous rĀclament une rĀhabilitation rapide de l'axe pour faciliter leurs trajets. Mais, certains trouvent cette situation bĀnĀfique. En effet, des commerĀants se sont improvisĀs et installĀ des restaurants et bar au lieu de coupure de la route et les passagers qui y passent pour relayer les bus se ravitaillent et certaines familles reĀsoivent de quoi mettre sous la dent. ĩ Droit de lĀhomme - Une femme a ĀtĀ arrĀtĀe ce jeudi soir avec un bĀbĀ de 20 mois quatriĀme avenue de Mutakura. D'ap tĀmoins, des effets militaires et policiers avaient ĀtĀ retrouvĀs juste Ā cĀtĀ de la parcelle oĀ1 habite la jeune femme. Un membre de la famille de cette maman a fait savoir que ce qui se passe chez eux est inconcevable. Il ajoute que leur parcelle est clĀturĀe et que de ce fait, ils ignorent qui se fait Ā l'extĀrieur puis que c'est l'espace public. Il trouve quĀils ne peuvent pas Ātre responsable des crimes qui sont commis en dehors de notre mĀnage. - Le chef de la BAE (Brigade Anti-Āmeute), DĀsirĀ Uwamahoro accompagnĀ d'Ālements de cette brigade ont opĀrĀ ce vendredi des arrestations Ngagara. Un tĀmoin raconte avoir vu des jeunes hommes couchĀs par terre Ā la station INGEN du quartier III. Selon ses dĀclarations, ces policiers membres de la BAE disaient Ātre Ā la recherche d'un certain Clovis.